

第2回 南第一小学校地区新たな学校づくり基本計画検討会 議事要旨

開催日時	2022年6月20日（月） 14：00～15：25	
開催場所	町田市立南第一小学校 3階 家庭科室（ウェブ会議併用）	
出席者 (敬称略)	委員	永田委員、大久保委員、大原委員、村松委員、細野委員、橋本委員、○安東委員、○秋場委員（○会長 ○副会長）
	事務局	教育総務課、新たな学校づくり推進課、施設課、学務課、保健給食課、指導課、教育センター (委託業者) 株式会社共同設計
傍聴者	0名	

議事内容（敬称略）

1 基本計画検討会委員自己紹介

（初参加の委員の自己紹介）

2 第1回基本計画検討会の振り返りについて

新たな学校推進課 （資料1 説明）

3 南第一小学校地区の新たな学校の施設整備について

新たな学校推進課 （町田市立学校施設機能別整備方針説明）

委託業者 （資料2－1～2説明）

委員 3案ともプールが4階になっているが、4階以外は考えられないのか。

委託業者 既存の建物に対して建物の面積が大きくなるので、まずは建物の上に乗せてみて、校庭をどのくらい確保できるかを示している。4階以外の可能性は十分にある。

委員 温水プールなのか。

施設課長 基本は、温水プールではなく、普通のプールを整備していきたいと考えている。南地区は南中学校に温水プールがあるため、温水プールの場合はそちらを活用するなど、地域で考えていくことも必要。

[ワークショップ]

プールについて

4階にあることで周囲から見えにくいのがいいが、風通しがよいために寒くなることや、水を4階に上げる配管の水漏れや災害時のプールの水の利用、可動式の床に対する意見が出た。また、プールは作らず、近隣の公営プール等を使用する意見が出た。

昇降口について

屋根があると昇降口が開くのを待つ間に日差しや雨をよけることができていいと

いう意見が出た。また、災害等による避難がしやすいように数が多い方がいいという意見が出た。不審者の侵入に備えて昇降口と正門は離れた位置にあり、見通しがいい方がいい、正門から昇降口までの動線は舗装された状態で確保してほしいという意見が出た。

校庭について

避難所として使うことを想定し、体育館と隣接しているといいという意見が出た。位置については、日当たりや緊急車両の出入りのしやすさから、南側にあるといいという意見が出た。また、ケヤキの木や記念碑、二宮金次郎像などを残せるスペースがあるといいという意見が出た。

校舎について

駐車場から校舎や体育館までの距離など、コンパクトにまとまっていると移動しやすくていいという意見が出た。また、同学年のクラスは同じフロアに配置してほしいが、一ヶ所に児童数が集まりすぎない配置の方がいいという意見が出た。現在の六角校舎の形をどこかに残せるといいという意見が出た。

4 通学の負担軽減について

新たな学校推進課 (資料3－1～2説明)

5 通学路の安全対策の検討に向けた事前確認について

学務課 (資料4－1～2説明)

6 次回検討会について

新たな学校推進課 2022年8月1日（月）14時～南第一小学校を予定

7 閉会

会長 (閉会の挨拶)